
Nous sommes contre ce projet de Panneaux photovoltaïques pour plusieurs raisons :

- La grandeur du projet (plusieurs hectares de panneaux photovoltaïques) a l’entrée de la commune 
de Presnoy. En arrivant de la N60 et de la commune de Ladon, la seule chose que l’on va voir ce 
sont plusieurs hectares de panneaux photovoltaïques dégradants le paysage. De plus l’arrivée étant 
sur une hauteur, on ne risque pas de les rater. Et ne me parler pas des haies qui vont soit disant être 
plantées pour cacher ces panneaux, le temps que cela pousse, nous ne sommes pas prêt de ne pas les
voir, surtout depuis la sortie de la N60.

- La dégradation de ce petit village va évidemment faire baisser les prix des maisons et terrains en 
cas de revente de nos biens.

- Plusieurs hectares de terres agricoles perdues alors qu' à notre époque, il faut produire au 
maximum Local !

- Pourquoi ne pas installer ces panneaux photovoltaïques, (puisque c’est dans l’air du temps) !!!! 
mais pour combien de temps encore (comme beaucoup de chose ! sur des terrains loin du village et 
qui ne gênerait personne, tel que le long de N60 par exemple. Loin du village et des habitations

- Si ce projet se concrétise, nous n’auront plus de campagne, mais une zone industrielle a l’entrée 
du village, et le risque est d’en voir d’autres pousser un peu partout 

Si nous avons choisis d’habiter loin des grandes villes et de leurs désagréments, ce n’est pas pour se
retrouver avec d’autres pollutions.

Laisser nous vivre dans un cadre champêtre et agréable  
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